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Samarinda, biwara.co – Anggota DPRD Kaltim Veridiana Huraq
Wang dorong agar Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum, Penataaan
Ruang dan Perumahan rakyat cepat realisasikan pemasangan pipa
PDAM di jalur Balikpapan.

Proyek tersebut menurut Politisi PDI-Perjuangan ini berasal
dari APBD Provinsi senilai 5,7 Miliar.

Bararti  lanjut  Veridiana  belum  mencapai  50  persen.  Dan
sekarang  sudah  September  jadi  dirinya  berharap  terserap
apalagi di daerah Manggar dan sekitarnya belum ada PDAM.

“Jadi  kemarin  saya  sempat  singgah  di  salah  satu  warung
pangkep, ibunya sangat berharap sekali ada air PDAM karena
sementara ini mereka pakai air tanah,” ucap perempuan asal
daerah pemilihan Kubar dan Mahulu ini.
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Untuk hambatan pekerjaan menurutnya pemasangan tidak terlalu
rumit sebab tinggal digali.

Selain itu juga tidak ada pembebasan tanah sebab di bangun di
samping aspal jalan umum.

“Olehnya itu dia berharap kalau bisa diselesaikan lebih awal
lebih baik,” ucapnya.

Yang  pihaknya  takutkan  kontraktor  tidak  bisa  menyelesaikan
pekerjaannya. Olehnya itu pihaknya akan memaanggil pihak Cipta
Karya.

Veridiana  meyakini  jika  pekerjaan  tersebut  selesai  dirinya
yakin akhir tahun daerah sekitar Manggar bisa dialiri oleh
jalur air bersih. (Nn/Adv/DprdKaltim)


